



Otorgamiento de la condecoración a los extranjeros en la temporada de otoño de la Era Reiwa

La Sra. Lidia Antonia Sánchez Fujishiro recibe la condecoración “Orden del Sol Naciente, Rayos de Plata”

El día 3 de noviembre de la era Reiwa (2019), el gobierno japonés publicó la lista de los extranjeros que van a recibir una condecoración del Japón, en la que figura la Sra. Lidia Antonia Sánchez Fujishiro, al ser reconocida por su contribución a la promoción de las relaciones amistosas entre el Japón y Cuba.

La Sra. Lidia Antonia Sánchez Fujishiro, historiadora e investigadora sobre la inmigración japonesa, y coordinadora para las provincias de Santiago de Cuba y Guantánamo del Comité Gestor de la Asociación de la Colonia Japonesa de Cuba, ha contribuido a presentar la historia de los descendientes japoneses en Cuba, así como a promover el conocimiento de la cultura japonesa.

5 de noviembre de 2019

Sección de Asuntos Generales y de Protocolo

Embajada del Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

Email : politico@hv.mofa.go.jp

www.cu.emb-japan.go.jp

https://web-japan.org/index_es.html